



# 20期会 同窓会通信

第1号(創刊)

令和3年11月23日

天王寺高等学校定期制  
20期合同窓会事務局  
大阪市住吉区長居東2-14-2-307  
世話人 浅井いづみ  
世話人 折尾 正代  
監修 川口 哲生

20期会の皆様、元気でお過ごしでしょうか？

新型コロナの影響で、4月予定の同期会が順延になり、今回もどうなるのかと『やきもき』しておりましたが、無事開催できる運びとなりました。これも会員皆様の日頃の行いの良さ（笑）と応援の賜物です。

し淋しい生活になりました  
が穏やかな主人と二人、年  
金・バイト・パートと細々  
と何とか平和に暮らしてお  
ります。

お互い身体のあちこちが  
痛んでますが (笑)

又、いつか皆様に会える  
のを楽しみに毎日頑張ろう  
と思っております。

時間をかけてお世話頂き  
感謝の気持ちでいっぱいです。

沿川純江（旧桜田）  
同窓会役員・幹事の皆様  
お世話頂き本当にありがとうございます。  
23日残念ですが、仕事が  
入つており欠席させて頂き  
ます。

角谷喜久美  
いつも有難うございます。  
長い間、お世話になります。  
したが、今回で卒業したく  
思います。  
色々な思い出をありがと  
うございました。  
皆様 お元気で。

ご迷惑をおかけして申し訳ありません。  
さて折角皆さんとお会いできる機会をいただいたので、参加させていただきた  
いと思います。よろしくお願いいたしま

森 利明  
大阪万博の年に天定に入  
学してから、半世紀経ちま  
した。

山下木美  
いつも  
います。

（略）  
でめまぐるしく変化する世の中を生き抜いて来られたのだと思つています。  
残りの人生、心身共に健康で若々しく生き抜く為にあの時代にタイムスリップして20期生の皆さんとお会いして楽しい時を過ごし若返りましょう。

山下孝子  
皆さんお元気でお過ごし

課の毎日を過ごしておりま  
す。

八尾の中学校で数学をお  
しゃっています。  
テニス部を指導していて  
土日には試合が入つたりし  
ています。  
けつこういそがしい日々  
ですが体はまだうごいてい  
ます。  
元気で働けることに感謝  
してあと数年働きたいと思  
つていてます。  
皆様によろしくお伝え下  
さい。

コロナも大分落ち着いて  
きていますがまだ安心できません。又インフルエンザ  
も流行の兆しがあり、くれぐれも体調には気をつけて  
下さい。

私は、相変わらず通院しながら毎日を送っています。  
今回は欠席させて頂きますが次回は是非出席したい  
と考えています。

幹事の方々にはいつもお世話頂き有難うございます。

世話頂き有難うございます

お祈り  
いたします。  
乱筆乱文にて  
失礼致します。

先生からのお便り

平山良彦  
来年には、80才となり  
ます。

幹事の皆様、誠にご苦労様です。おかげさまで、当方、視力（0に近い！）以外健康状態は良好です。当日はどうかよろしくお願い申し上げます。

北森雅夫

いつも案内いたさがあり  
がどうござります。  
一度出席させていただき  
たいと思いながら参加出来  
ず今年こそはと思っていた  
矢先アキレス腱を断裂して  
しまいました。

ようやくギプスがはずれ  
恐る恐る歩いている状態で  
す。完治は来年1月頃にな  
りそうで今回も残念ながら  
欠席させていただきます。

皆様によろしくお伝え下さ

三上先生を偲んで

今年、6月21日 三上先生の次女の鹿知さんと  
ました。また、(生前は父が大変お世話になり、  
の逝去をお知らせしておらず申し訳ありません。  
父も大変喜んでいること思います。ここに御礼を  
り致しました。すぐ元教職員であり、先輩の岸本さん  
思えば20期生の同窓会で私たちが還暦になつた  
大学の謝恩会の帰りに会場の最顶层までわざわざ  
ご馳走になりました。2017・18・19年の  
が天王寺高校定時制をすごく愛されているのだと  
故人の御冥福をお祈りいたします。

（父は先月の11日には他界致しました）とのお話を聞きました。心より感謝申し上げました。またこうして連絡をいたしましたこと、心より感謝申し上げました。まさにわたり交流をくださり、また今回もこうして気にかけていたと申します。ありがとうございました。（とのご連絡頂いたと申します。ありがとうございます。）と、う子さんと連絡し、20期生の方々にもこの旨のお知らせをいたしました。時も（2016年3月19日土曜日・最晶屋にて15名の参加）。足を運んで頂き、その後の喫茶店での二次会にも参加して頂きました。20期同窓会にも参加していただき、また紅葉会の総会にも毎年参加して頂きました。実感した記憶が有ります。とても残念です。

20期会 HP アドレス  
<https://lovetree.osaka>  
20期会メールアドレス  
20kikai@lovetree.osaka



20期会では、一つの企画として大阪を中心にして歩や電車、あるいはバスを利用して散策をしようという話が出てきました。昨年の11月3日にはまず第一弾として、「福知山線廃線跡トンネル探検」という企画を開催しました。20期の方だけではなく別の期会の方も参加されて大変好評でしたので、今年の4月4日も「大阪城公園内の名所、旧跡をワイワイガヤガヤと散策すると、いう第二弾を開催しました。この時期、新型コロナが猛威を奮っていたこともあり、しかも雨模様でしたがそんなに影響もなく無事開催になりました。

次回、第三の企画として「大阪低山巡り」と

The image is a composite of two photographs. The left photograph shows a tall, rectangular stone monument with vertical inscriptions in Japanese characters. The right photograph shows four individuals standing behind a metal fence. From left to right: a woman in a pink top and dark pants; a man in a light-colored shirt and dark pants; a man in a plaid shirt and dark pants; and a man in a green and white checkered shirt and dark pants. They appear to be tourists or visitors at a historical site.

◆20期会HPの活用について

（P.C.・スマートホン）でご案内いたします。

- 活動報告
- 年間スケジュール
- 20期会集合（掲示板）  
上記内容を更新していく  
ます。
- 会員の皆様にお願いです、  
掲示板に近況などをお書  
きいただきたいと考えて

か、少し足を伸ばして奈良市、奈良町の『酒蔵利き酒ハイキング』とかの案も出ており、色々と健康も兼ねて歩くという一つのテーマに則つての企画を考えていこうと検討しておりますので、会員の皆様からのお知恵をお借りして、こんなのもあ

るよと言ふご意見やご意見等ございましたら、世話役までご一報頂ければありがたいです。

また当会のホームページにも記事や企画内容を掲示いたしますので、この機会にHPの活用を活かしてください。

まだ拙い作りですが、（予算とかもありますので）笑都度アップしていくますのでよろしくおねがいします。

20期会世話役担当より

おりますので、ご協力を  
お願いいたします。  
◆皆様からのご意見等を参  
考に20期会HPを運用し  
ていきたいと考えていま  
す。

